



文花中NEWS 第13号

令和7年2月21日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

ちいきせいそう 地域清掃

1月24日(金)に地域清掃を行いました。文花中学校は「地域に貢献できる生徒」を育てることを目標の一つとしています。この活動は生徒会が中心になって毎月1回、50人くらいの生徒が参加し、地域のごみ拾いをしています。この活動を主催している生徒会長さんにインタビューしました。

Q. 地域清掃の目的は？

A. 地域をきれいに保ち、安全性を高めるためや私たちが地域の美化意識を高めるためです。

Q. どのくらいのペースで行っていますか？

A. 毎月1回です。

Q. 大変なことは何ですか？

A. 取りづらいところにゴミが捨ててあるときや、参加人数が少ないとき一人あたりの負担が大きくなってしまふことなどです。

Q. やって良かったと思ったときはどんなときですか？

A. チームで協力しながらゴミを集め、地域がきれいになることを実感できたときや、環境への意識が高まったときです。



小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字に読み仮名を付け、個人情報保護のため画像を加工しています。右の二次元コードよりホームページもご覧ください。

